

image not found or type unknown



www.juventudrebelde.cu

image not found or type unknown



En conmemoración al Día de los museos, el próximo 17 de mayo el público podrá acceder gratuitamente a los Museos de la Oficina del Historiador de La Habana. Autor: <http://antropologiacritica.files.wordpress.co> Publicado: 21/09/2017 | 05:48 pm

Celebraciones en La Habana por el Día Internacional de los Museos

El próximo 17 de mayo, desde las nueve de la mañana y hasta las nueve de la noche, el público tendrá entrada libre a los museos pertenecientes a la Oficina del Historiador de La Habana

Publicado: Miércoles 07 mayo 2014 | 10:17:44 am.

Publicado por: Juventud Rebelde

El próximo 17 de mayo el público tendrá entrada libre a los museos pertenecientes a la Oficina del Historiador de La Habana, desde las nueve de la mañana y hasta las nueve de la noche, con motivo de las celebraciones por el Día Internacional de los Museos.

Según reporta la AIN, este año el programa de actividades incluye la reapertura oficial, el 16 de mayo, del Museo de Arte Colonial y la Casa de la Obra Pía, después de ser sometidos ambos a un proceso de restauración.

Ese mismo día, desde las 10 de la mañana, la Plaza de la Catedral será escenario de varios espectáculos infantiles con la participación de agrupaciones teatrales y de niños del Club de Amigos de la Numismática, quienes exhibirán sus piezas.

Como parte de la jornada de celebración, también tendrá lugar la exposición transitoria de una réplica del sombrero de paja toquilla, obsequiado por el prócer ecuatoriano Eloy Alfaro a José Martí en 1894, que estará en la casa natal del Apóstol de la independencia cubana desde el próximo día 17.

Asimismo, se inaugurarán varias muestras, entre ellas, Luz, forma y color: variedad de frascos de farmacia, en la farmacia museo Johnson, el día 15; y Cerámica española, en la farmacia Taquechel, el día 16.

Por su parte, la Casa Guayasamín exhibirá Memorias e identidad, con postales caricaturescas de personajes de las fiestas del carnaval en la serranía ecuatoriana; mientras la Casa de África, expondrá El arte en metal en los museos etnográficos, con obras pertenecientes a culturas africanas, asiáticas y americanas.

Postales de la República, la historia en detalles femeninos, podrá apreciarse en el Palacio de Gobierno, donde se mostrarán más de 100 tarjetas artísticas, emitidas entre 1902 y 1910.

El Museo de la Orfebrería pondrá a disposición de sus visitantes la muestra Fauna de plata. Lectura de punzones de platería, exposición que es resultado de una investigación sobre las colecciones de varias instituciones habaneras.

<https://juventudrebelde.cu/cultura/2014-05-07/celebraciones-en-la-habana-por-el-dia-internacional-de-los-museos>